



Sortie Oradour du 5 avril 2024

publié le 08/04/2024

Vendredi 5 avril, les élèves de 3èA et 3èB sont allés sur le site d'Oradour sur Glane.

Ils ont d'abord regardé l'exposition temporaire : **Objets en héritage**, qui regroupe les objets retrouvés après le drame du 10 juin 1944, conservés par le musée ou par les survivants : un réveil, des encriers d'écoliers, des lunettes, des ciseaux, des clés, des bouteilles en verre, un landau... très abimés par les flammes.

Ensuite, ils ont regardé **les photographies des victimes**, reproduites sur de la faïence avec leurs nom et prénom et leur âge au moment du drame.

Ils ont aussi visité **le musée** qui reprend l'Histoire de la montée du nazisme jusqu'au drame d'Oradour.

Après le repas du midi, ils sont allés dans **le village** pour voir les ruines des maisons et commerces, les lieux de massacre, le cimetière, l'ossuaire (pour toutes les personnes qui n'ont pas pu être identifiées), la crypte (rassemblant les objets retrouvés après le drame).

Avant de quitter le site, ils ont visionné **un témoignage** d'un survivant : Robert Hébras.

Rappel de ce massacre : le 10 juin 1944, la division SS Das Reich revient du front de l'Est où ils sont réputés pour commettre des massacres sur les civils. Pour une raison qui reste floue, ils s'arrêtent à Oradour, encerclent le village, rassemblent la population sur le champ de foire, séparent les femmes et les enfants des hommes, conduisent les hommes dans des granges et les femmes et les enfants dans l'église, tirent sur la population et mettent le feu tuant 643 personnes.

Seuls 6 hommes et une femme ont survécu.

Nous remercions et félicitons les élèves pour leur attitude exemplaire lors de cette sortie.

Portfolio

